



> **Diputado Ricardo Monreal asegura avance sin obstáculos en proceso electoral judicial**

Diputado Ricardo Monreal asegura avance sin obstáculos en proceso electoral judicial

CDMX a 29 de enero del 2025 (Noticias de México).- El coordinador de los diputados de MORENA, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros avanza sin obstáculos, a pesar de la renuncia de los cinco integrantes del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJJF) y las críticas de la oposición.

En declaraciones a los medios, Monreal destacó que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo asumirá la responsabilidad de seleccionar a los candidatos a jueces, magistrados y ministros. El legislador zacatecano enfatizó que se están utilizando los cauces institucionales y jurídicos

necesarios para garantizar certeza y seguridad jurídica en este proceso. Monreal Ávila también mencionó que las listas de candidatos deben presentarse antes del 31 de enero, y las insaculaciones públicas se llevarán a cabo entre el 2 y el 4 de febrero, con la elección programada para el 1 de junio.

En respuesta a las críticas de la oposición sobre la legalidad del proceso, Monreal defendió que las reformas se han realizado conforme a la Constitución y que su partido está comprometido con el respeto a los derechos de todos los aspirantes.

Además, abordó la situación migratoria y expresó su apoyo a las acciones del gobierno para gestionar albergues y oportunidades laborales para migrantes en México.

